

文化祭を終えて

～生徒の感想より～

★私は一番ダンスが心に残っている。はじめは何となくダンスにはいった。曲が決まって踊ってみると全く踊れなかった。周りのみんなは覚えが早くて一人だけ置いていかれる気がした。正直ダンスが嫌になってモザイク画にいこうとも思ったときもあった。でもやっぱりダンスを続けた。みんなについていくのは大変だったけど、できないなりにがんばって練習した。学校の帰りに友達と踊ったりして少しづつ覚えた。(中略) 文化祭当日はめっちゃ緊張したけどまちがえずに踊ることができた。たくさん練習してきたダンスが10分で終わってしまうのは悲しかったけど、ここまでがんばってよかったなと思った。達成感がすごく感じられる文化祭になった。



★文化祭を終えて、クラスの絆が深まったなと思いました。合唱コンクールでは、優秀賞という形で終わったけど、練習では時間ギリギリまで練習したし、みんなで意見を出し合ったことでここまでこれたと思いました。1組に負けてしまったけど、3年生すべてのクラスがいい合唱だったなと思いました。



本当に3年間の集大成がはっきりされたと思います。オンステージでは、1番目がヲタ芸ですごく心配しました。1番目ですごい盛り上がりで、3番目だった私たちのグループもすごく緊張しました。私たちの順番が来たときにはおもいっきり踊りました。4曲目の「チョコレート・ディスコ」のときは、会場みんなが一緒になって「ディスコ！！！」と言ってくれてすごくうれしかったです。やりがいがあったオンステージでした。みんな感謝です!!!!

★わたしはこの文化祭を通して普段はできない経験をした。(中略) 初めてのポスター作成に参加したことだ。私は雑だし、ポスターは面倒臭いし絶対嫌だと思っていた。しかし、人数が足りないし、萌香とならできるかなとしぶしぶ参加した。正直3人は少ないし、絵の特別上手なメンバーはいなかった。それで私たちは人物を描かないように決めて、独創性で勝負することに決めた。レインボーローズに背景真っ黒は個性的で、萌香のそのアイデアに私は大きく首を縦に振った。ちょうどその時国語で去年のポスターを見ていたが、スローガンに合うようにしたかった。レインボーローズは鮮やかでとても魅力的な題材だ。決まってからは早かった。萌香が途中いないときも、二人でかいていって良いものができると手応えを感じた。だからこそ優秀賞がとれたとき、レインボーローズの花言葉「無限の可能性・奇跡」を忠実に再現していると思った。一人一人が力を合わせれば結果として返ってくると感じた。

★今年の文化祭は自分にとって最高のものとなった。放課後クラスのみんなで練習した合唱は、優秀賞をとることができた。練習を始めたときは、まとまりがなかったけど、練習を重ねていくうちにだんだん上手くなっていくのが分かった。前日は男性パートの音程の最終確認をし、文化祭に臨んだ。本番はとても緊張したけど、大きい声で歌えたと思う。悔いなく歌うことができた。結果は最優秀賞ではなかったけど優秀賞だったけれどうれしかった。3年3組が一丸となることでとれた賞だったと思う。もう一つ最高の思い出となったのは、ポスターだ。自分はもともとポスターをやるつもりはなかったけど、先生に誘われてポスター係をすることにした。3年3組のポスター係は3人という少ない人数だったけど、3人で力を合わせてポスターを完成することができた。とてもいいできだったと思う。結果は優秀賞をとることができた。とても達成感がありうれしかった。



★今年は劇のキャストとして学年練習をしました。前日まで自分たちのスローモーションの動き、声、たくさんの課題が残っていて本当に時間ギリギリまで練習をしました。リハーサルでも最後まで注意を受けました。本番の前に楽屋での衣装合わせを行いました。みんな緊張していて目がいつもとちがっていました。みんなで気持ちを合わせ「がんばるぞ」で始まりました。リハーサルなんか比べものにならない人数が目の前にいて感じたことのない緊張を味わえました。本番では後ろからみんなの演技を見たのですが、みんな動きがとても大きくはっきりとしていてとても上手かったです。みんな一人一人の役がいてできる劇では、何とも言えない達成感を味わえました。オステージでも、合唱でも、太鼓でもダンスでもたくさんの感動を味わえて最高の文化祭になりました。

★私たちのクラスは「あなたへ」を歌いました。その中でも私のパートはアルトで音をとるのがすごく難しくて、練習初日はもうあきらめモードでした。こんな難しい文化祭までに無理やあーとすっと思いながら練習していました。でも、「皆で協力しないといいものにはならない。がんばっている人がいるのに、あきらめていてただ歌うだけでいいのか。」そう思い、少ない練習を大事にしてがんばりました。すると歌をしっかり覚えることができ、本番一人一人ががんばってきたことを発揮してすごくいいものになりました。結果は努力賞ですごくくやしかったけど、皆でキレイなハーモニーを響かせることができて良かったです。

★文化祭で私はポスターを担当しました。ポスターをするのは初めてで、絵もあまり上手くないから、全然自信がありませんでした。だけど、他に陽麗さんと真衣さんがいて心強かったです。日付の〆切がとても早く、7時迄放課後残ることもあってとても大変な仕事なんだなと思いました。だけど日が経つにつれて、仕上がってきて、いいポスターができたのでよかったです。文化祭の「百花繚乱 彩れ、最高の瞬間」を達成することができたし、ルールや決まりも細かくしっかりと守ることができました。文化祭の合唱は最初曲が難しくて皆の合唱が合わなくて失敗したなと思ったし、どうしようと思っていたけど男子の声もどんどん出てきてすごくいい仕上がりになっていて、びっくりしたし本当に感動しました。努力賞ですごい残念だったけど、今まで一番良く楽しい文化祭になってよかったです。

★学年の出し物では、ダンスや劇、和太鼓など、声をはったり、全身を使うもので、練習も大変だったと思います。でも、ダンスは皆が終わった後も、少しの時間でもずっと練習していて、本番でもキレッキレのダンスを見てくれました。劇は見たことがなかったからとても楽しみに本番を待っていました。ちゃんと笑えるところを入れながらも、内容の詰まったものを演じて面白かったです。太鼓はモザイクをしながらでも聞こえてきていたので、どんなものになるか楽しみだったのですが、私の想像をはるかに超えたパフォーマンスを見てくれました。心に響く最高のものでした。



1組



2組



3組



4組

今週は11月学力テストが戻ってきてます。今日は期末テストの範囲も発表されました。文化祭のエネルギーを受験に向けた学習に生かしていくってほしいと思います。3年生がんばれ！！